



学校だよりNO33

令和3年12月 3日

児童数 473人

# 薫っ子



文責 校長 古川 次男

## とうとう師走 2学期の締めくくりをしっかりと

昨日は、授業参観へお越しいただきありがとうございました。年末のお忙しいところ、都合をつけてくださってありがとうございました。子どもたちも、ちょっぴり緊張しながらも、いつも以上にがんばって学習に取り組んでいました。保護者の皆さまの励ましの言葉が、子どもたちの成長には何よりの薬となります。どうぞ、授業をご覧になっての感想等をお子様に伝えていただければ幸いです。

さて、今年も残すところあと1ヶ月となりました。月日の経つのは、早いものですね。学校としても、2学期の締めくくりの時期です。学習内容で理解の十分でないところなどは、しっかりと復習させて、冬休みを迎えさせたいと思います。

12月24日(金)から、いよいよ、冬休みとなります。よい冬休みとするために、以下の5点をしっかりと行わせたいと思います。

- 1 2学期の復習をし、3学期の準備をする。
- 2 生活リズムを崩さないようにする。
- 3 おうちの人や親せきの人と過ごす時間を大切にする。
- 4 新型コロナウイルスやインフルエンザに感染しないように、しっかりと感染対策をする。
- 5 冬休みの計画をしっかりと立て、計画通りに活動する。

また、生活のきまりとして、以下の8点を守らせるようにしたいと思います。

- 1 早寝・早起きをし、必ず朝ご飯を食べましょう。
- 2 自分で生活の計画を立てて実行しましょう。
- 3 遊びに出かけるときは、「だれと・どこへ・何をしに・何時まで」を家の人に伝えましょう。
- 4 進んであいさつやお手伝いをしましょう。
- 5 大人のいない家には出入りしないようにしましょう。
- 6 ストーブなどを使って火事になることがないよう気を付けましょう。
- 7 外出する時は、防犯ブザーを持ちましょう。
- 8 午前10時までは外出しない、午後4時30分までには家に帰るようにしましょう。

師走に入ったとたんに、気温が低くなってきました。特に、登校時はかなり気温が低く感じられます。帽子や手袋、ジャンパー、長靴などあたたかくなる服装で登校できるようご家庭での配慮をよろしくお願いいたします。

